

L'Ambassadeur de la Fédération de Russie au Cameroun, Anatoly BASHKIN a été attaqué et blessé par deux individus armés à Yaoundé

A en croire une correspondance adressée au ministère des relations Extérieures du Cameroun par les autorités russes, le diplomate a été agressé au cours d'une promenade à « Mont Fébé », le dimanche 09 septembre 2018

Deux individus armés non identifiés, ont attaqué et blessé S E Anatoly BASHKIN, apprend-on

Par ailleurs, les autorités russes dans ladite correspondance disent compter sur les autorités camerounaises pour mettre la main sur ces malfaiteurs et surtout renforcer la sécurité des missions diplomatiques et leurs employés

Pour l'heure, aucune réaction officielle des autorités camerounaise n'a été faite à le sujet

Retrouvez ci-dessous la correspondance



Ambassade de la Fédération de Russie

B.P. 488 Yaoundé

Téléphone: 222-20-17-14

Russia.ambassade@mail.ru

N. 209/n

L'Ambassade de la Fédération de Russie en République du Cameroun présente ses compliments au Ministère des Relations Extérieures et a l'honneur de les informer que S.E.M. Anatoly BASHKIN, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de la Fédération de Russie, a été attaqué et blessé par deux bandits armés au cours de son promenade à Mont Fébé le 9 septembre 2018.

A cet égard, l'Ambassade exprime l'espoir que les autorités camerounaises feront tout ce qui est nécessaire pour trouver et arrêter les malfaiteurs ainsi que pour assurer et renforcer la sécurité des missions diplomatiques et leurs employés.

L'Ambassade de la Fédération de Russie saisit cette occasion pour renouveler au Ministère des Relations Extérieures de la République du Cameroun les assurances de sa haute considération.



Yaoundé, le 10 septembre 2018

MINISTRE DES RELATIONS EXTERIEURES
DE LA REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Yaoundé